



8^e Assemblée du PBD Suisse

PBD Suisse – La nouvelle force: le PBD va élaborer des solutions en matière de politique énergétique

Le Parti Bourgeois-Démocratique Suisse PBD a tenu son 8° assemblé des délégués à Sempach au canton de Lucerne. Le slogan principal «La nouvelle force» est un rappel du fait que le PBD va participer à des élections fédérales pour la toute première fois. D'autre part, il exprime le besoin clairement manifesté par bon nombre de Suisses qu'une nouvelle force s'engage pour une politique pragmatique, courageuse et sans non-dits idéologiques. Dans son discours d'ouverture, le président du parti, Hans Grunder, a souligné que le PBD a été le premier parti du centre à se positionner clairement et va s'atteler à présent à trouver des pistes concrètes. L'ancien conseiller fédéral Samuel Schmid plaidé en faveur d'une coalition de la raison.

Ouvrir les yeux – voter, c'est acheter

Dans son discours, l'ancien Conseiller fédéral Samuel Schmid a évoqué deux sujets d'une actualité croissante: Le changement de la culture politique en Suisse et la crise de la concordance. La concordance, a souligné Samuel Schmid, est bien plus qu'un simple exercice d'arithmétique; elle doit se baser sur la volonté de collaborer de manière constructive et de trouver le consensus: «L'enjeu est important, et pas seulement pour nous! Battez-vous pour la coalition de la raison!»

Le revendications du PBD Suisse

En plus du concept graphique de la campagne électorale, Hans Grunder a présenté une nouvelle fois les huit revendications à l'aide desquelles le PBD entend mettre en œuvre les objectifs politiques de sa campagne électorale. Contrairement aux autres partis, le PBD renonce donc à lancer une initiative populaire, parce qu'il est convaincu qu'il pourra réaliser ses objectifs de manière plus efficace et rapide par le biais des instruments parlementaires.

• Finances et économie

Le PBD demande un "frein à l'endettement" pour les assurances sociales.

Le PBD demande une imposition indépendante de la forme de vie choisie.

Le PBD veut s'attaquer aux auteurs de soustractions fiscales graves.

Le PBD exige des mesures concrètes contre le dumping salarial d'entreprises étrangères.

· Société, famille et formation

Le PBD demande des horaires blocs dans les écoles.

Le PBD s'engage en faveur d'un programme d'encouragement des sciences techniques et naturelles dans les écoles primaires, secondaires et moyennes.

• Environnement, énergie et aménagement du territoire

Le PBD demande la protection des surfaces agricoles précieuses, à l'instar de la loi actuelle sur les forêts et la limitation massive de l'augmentation future des surfaces de forêts au niveau de l'année 2011. Le PBD demande l'utilisation cohérente du tissu bâti actuel dans les territoires non-destinés à l'urbanisation et un développement urbanistique plus fortement axé vers l'intérieur et accompagné d'une densification massive dans les villes et les agglomérations, afin de réduire le gaspillage du territoire. Le PBD demande en plus un développement mesuré et densifié dans les régions rurales avec la possibilité d'y créer des zones économiques.

Papier de position politique énergétique

Le papier de position présenté la semaine passée par le groupe parlementaire PBD a été également approuvé hier soir par le comité du parti. Dan son programme, le PBD avait préconisé une sortie du nucléaire à moyen terme et le soutien aux énergies renouvelables bien avant les événements tragiques survenus au Japon. Le PBD Suisse va constituer un groupe de travail qui va élaborer des solutions et formuler des pistes à suivre avant la session extraordinaire qui aura lieu sur ce dossier cet été.

La prochaine assemblée des délégués du PBD Suisse aura lieu le 10 septembre 2011 au canton d'Argovie.

Renseignements: Conseiller national Hans Grunder, 079 300 29 87

26.03.2011